
Si deve fare l’impossibile nell’impossibile! 
 

Messaggio del 17.08.1993 
 

      -”Figli adorati, svegliatevi! Non permettete che l’ozio intorpidisca le vostre membra e il vostro intelletto, 
con un effimero benessere momentaneo, generato dal rilassamento totale che offre il riposo, ma che preso in 
dosi abbondanti, scivola facilmente nella pigrizia. 
      Gli operai della Chiesa si staccano, senza alcuna nostalgia, dalle braccia di Morfeo, quando il loro 
Signore li chiama! IO SONO per illuminare le vostre giornate con la luce dell’amore di Dio. 
“Sto cercando i Miei discepoli, perché vadano ad annunciare al mondo  che la Gloria del Regno del Padre è 
vicina,  e suggeriscano di abbandonare quindi ogni titubanza e che si raggiunga invece una rapida conversione.” 
(Matteo 4, 17) “...il Signore designò altri settantadue discepoli,  e li inviò a due a due, avanti a Sé, in ogni 
città e luogo dove stava per recarsi. Diceva loro:”La messe è pronta,  ma gli operai sono pochi...” (Luca 
10, 1-3)  La missione che vi offro, non ha frontiere nel tempo. 

     IO busso alla porta di tutte le vostre coscienze: chi Mi vuole aprire? 
     Chi ha il coraggio di abbandonare i propri falsi valori, 

 per seguirMi e offrire la propria opera,  per raccogliere la messe del Signore? 
      Chi preferisce essere annoverato tra i “piccoli della terra”, ma collaborare al Grande Progetto di Dio?    
 Istruite all’amore Divino, portate la pace, annunciate la verità del Regno Celeste. 

Ripetete, fino a che avrete esaurito la potenza delle vostre corde vocali,  
che Gesù è qui, fra gli uomini che l’hanno umiliato, 
offeso, crocefisso. E’ qui per amarli, per perdonarli, 

per guidarli nella strada della Verità. E’ qui, perchè gli uomini 
possano avvicinarsi a Lui con fede e possano così ottenere  
una completa guarigione dei loro mali, fisici e spirituali. 

Non siate come i farisei: “Dei sepolcri ambulanti, ben vestiti e agghindati, ma pieni di miseria interiore.” (Luca 
11, 44) Donate alla vostra anima la luce dello Spirito Santo e consacratevi totalmente alle Cause Celesti.  Fate sì 
che IO un giorno possa dire di voi: “Voi siete quelli che avete perseverato con Me, e IO preparo per voi un 
Regno, come il Padre l’ha preparato per Me...” (Luca 22,28) 
      IO ho accettato di portare fino in fondo la Mia croce per voi, ho permesso che venisse calpestata la Mia 
dignità, ho accettato di essere ridicolizzato, ma perchè desideravo portare a termine il Mio piano di salvezza per 
le vostre anime. 
      Ora voi dovete non demordere, e arrivare fino in fondo, con le vostre miserie umane, perchè anche la 
vostra povera anima è molto importante per il cuore del Padre. IO sono il vostro Gesù, ma non appartengo nè al 
vostro passato, nè al vostro presente, nè al vostro futuro: IO sono l’Eternità, IO sono il Figlio, IO sono il 
Padre, IO sono lo Spirito Santo. E non c’è il Padre senza il Figlio, e non c’è il Figlio senza lo Spirito 
Santo,  e non c ‘è lo Spirito Santo senza il Padre. VERITA’ DI FEDE: base indispensabile per intraprendere 
un cammino spirituale! 
 Solo se avrà delle radici solide, un albero ramificherà abbondantemente all’infinito, e voi, discepoli 
prediletti, dovrete essere il fulcro della Parola di Dio, dal quale partiranno tanti raggi di luce, per illuminare gli 
angoli bui più reconditi, con la potenza della fede. 

Non esitate a staccarvi dai beni terreni: la povertà vi aiuta a volare sempre più in alto! Rinunciare al 
benessere, vuol dire rinunciare a satana: esaltare la penitenza, il sacrificio, nella propria esistenza, significa 
invece elevarsi alle Gioie Celesti e, un giorno, essere con Me in Paradiso. 
      Come la formichina, accumulate nel vostro cuore, tutti i frutti di una vostra intensa vita spirituale: un 
giorno, quelli saranno le piume che formeranno delle solide ali per giungere nei Cieli, dove il Padre avrà tenuto 
un posto per voi accanto al Suo trono. Ricordatevi che solo due cose sono veramente importanti per Dio: 

1)  SEGUIRE  ME. 
2)  DARE TUTTO QUELLO CHE SI POSSIEDE 

A COLORO CHE SONO POVERI. 
 Se Mi cercate, Mi troverete dove c’è la miseria, 

 dove c’è un mondo malato, dove vive la sofferenza 



e dove dolore e disperazione imperano. 
Se desiderate amarMi, dovete imitarMi e mettervi al Mio fianco 

e sporcare le vostre scarpe più eleganti, con il fango, 
e affondare le vostre delicate mani inanellate, negli escrementi, 

e curvare la vostra schiena, per asciugare il sangue che sgorga dalle ferite dei vostri fratelli. 
      Figli, figli Miei... la via dell’amore, della giustizia, della pace... non è delle più facili! 
      Non aspettatevi squilli di trombe, nè troni di pietre preziose, se Mi seguirete! 
           Ma i vostri cuori esulteranno di gioia, quando vi renderete conto che, grazie a voi, c’è ancora qualcuno 
che, nonostante sia schiacciato dal peso delle innumerevoli disgrazie, riesce ancora a regalarvi un sorriso. 

Essere missionari di Dio vuole dire: “FARE L’IMPOSSIBILE NELL’IMPOSSIBILE!” 
      Solo ai veri apostoli è stata concessa la Grazia di fare dei miracoli: trasformatevi dunque in veri apostoli 
e riuscirete a disintegrare il male che vi circonda, figli diletti. 

Vi stringo al Mio cuore. Vostro Gesù.” 
 


